

Pressestelle, Dienstag, 4. November 2008

---

## Rattenbekämpfung von November bis Dezember

Normen Windisch von der Ordnungsbehörde der Stadt Mühlheim am Main teilt in einer Pressemitteilung mit, dass in der Zeit vom 15.11. bis 15.12. die alljährliche Rattenbekämpfung in Mühlheim stattfindet.

Die Auslegung des Bekämpfungsmittels wird von der Schädlingsbekämpfungsfirma KRAFT aus Bruchköbel durchgeführt. Die Bediensteten dieser Firma besitzen einen auf Zeit ausgestellten Ausweis der Stadtverwaltung, der auf Verlangen vorzuzeigen ist.

Zur Auslegung gelangt ein Blutergift auf „Cumarin-Basis“. Die Rattenbekämpfung wird im städtischen Kanalnetz sowie auf städtischen und privaten Liegenschaften durchgeführt. Zeigen sich innerhalb von 4 Wochen noch Ratten, so werden nochmals Bekämpfungsmittel ausgelegt.

Es gab in den letzten Jahren immer wieder besorgte Nachfragen von Eltern und Haustierbesitzern, die Angst um die Gesundheit ihrer „Lieben“ hatten. Diese Ängste sind unbegründet, da die Rattenköder nicht offen im Stadtgebiet ausgelegt werden, sondern nur im Kanalnetz und auf eingefriedeten Grundstücken.

Wir verweisen in diesem Zusammenhang auch auf die entsprechende Amtliche Bekanntmachung.

Bei Rückfragen steht Ihnen die Ordnungsbehörde, Herr Normen Windisch, unter Tel. 601-503 gerne zur Verfügung.